



PRIMERA

La violencia se desató en Morelos

Siete muertos, entre ellos dos niños, y seis negocios incendiados, fue el saldo de la jornada. / 22

JORNADA VIOLENTA EN MORELOS

Hallan sin vida a 2 niños; iban rumbo a clases

HORAS ANTES, los hermanos Gavino y Vianey fueron reportados por su maestra como desaparecidos

POR PEDRO TONANTZIN
Corresponsal
nacional@gimn.com.mx

YECAPIXTLA, Mor.— Dos menores de edad fueron localizados sin vida en el interior de una barranca ubicada en la colonia Paraíso Escondido, en el municipio de Yecapixtla. Su maestra los reportó como desaparecidos desde las 9:00 horas y los encontraron muertos alrededor de las 15:00 horas.

Tras una intensa búsqueda, por más de seis horas, los hermanos Gavino y Vianey, ambos de 9 años, fueron localizados por las autoridades al interior de la barranca. Según los reportes en el lugar de los hechos, ambos estaban desnudos y con huellas

Ataque deja tres muertos y tres heridos

YAUTEPEC, Mor.— Tres hombres murieron y otras tres personas resultaron heridas, entre ellos una mujer embarazada, debido a un ataque armado, ayer, en un taller de motocicletas, ubicado en la colonia Otilio Montaña, de Yautepec.

En la escena del crimen,

sobre la Avenida Solidaridad, de dicha colonia, fueron identificados los cuerpos sin vida de Jorge, de 22 años, Daniel, de 25, y Brian de 21, quienes presentaban impactos de bala. También fueron ubicados Ángel, de 28 años, Pedro, de 27, y la mujer embarazada, quien tiene aproximadamente 30 años; los lesionados fueron trasladados de urgencia al hospital de Cuautla.

— Pedro Tonantzin



Foto: Pedro Tonantzin

La agresión a tiros se cometió en un taller de motocicletas, ubicado en la colonia Otilio Montaña, de Yautepec.



de violencia. Fueron los paramédicos que llegaron a la zona quienes confirmaron que ya no contaban con signos vitales.

Después los policías de Yecapixtla solicitaron la presencia de la Fiscalía de la Región Oriente, para el levantamiento del cadáver.

Autoridades confirmaron que los cadáveres de los menores correspondían a los dos niños que habían sido reportados como desaparecidos en la colonia Girasoles cuando acudían a su escuela, pero autoridades educativas informaron que los menores no llegaron al plantel. En las redes sociales se viralizó la imagen de un hombre con playera blanca, barba, delgado y pans negros, que aparentemente los acompañaba.

Dejan dos cuerpos con narcomensaje

TEPOZTLÁN, Mor.— Los cuerpos de dos hombres fueron localizados en la puerta de una vivienda, ubicada en la calle Anciano, de la colonia Valle Alegre, en Tepoztlán.

El propietario de la vivienda frente a donde fueron abandonados los cuerpos realizó el hallazgo y dio parte a las autoridades; ambos cuerpos, que no han sido identificados, presentaban huellas de tortura, así como un nar-



Foto: Pedro Tonantzin

comensaje que, según testigos, estaba dirigido a un exregidor de Jiutepec y otra persona, a quienes acusan de ser los responsables de atacar el bar Medallo el pasado 2 de marzo.

— Pedro Tonantzin